

# Le Bulletin de l'APPQ

**LES MEMBRES DE L'APPQ \_ENSEMBLE  
POUR PROGRES\$ER !**

**Géothermie résidentielle : compétence des puisatiers !**

**Bulletin 2005.032**

**Lundi 12 septembre 2005**

Comme nous vous en parlions dans le dernier Bulletin de l'APPQ, Hydro-Québec offrira aux consommateurs, dès 2006, une aide financière pour l'installation de systèmes géothermiques résidentiels. À cet effet, la société d'État aurait constitué un comité aviseur formé d'experts dont le mandat est de conseiller pour la mise en place du futur programme d'aide.

À cet égard, considérant que plus de **80%** des puits destinés à la géothermie sont réalisés par des puisatiers, plusieurs questions se soulèvent immédiatement. Quels sont les experts siégeant sur ce comité ? Y a-t-il un ou plusieurs puisatiers sur le comité ? Un ou des hydrogéologues ? Quelles seront les conditions et modalités du futur programme ?

Conséquemment, l'APPQ a écrit aux instances concernées pour offrir la compétence et l'expertise de ses membres dans le domaine et surtout pour demander d'être partie prenante à l'élaboration et à la mise au point du programme d'aide financière aux consommateurs. Le dossier est à suivre.

**Gilles Doyon**  
**Directeur exécutif**  
**(514) 354-3645**  
**(514) 355-4880**